

## **EXPERIENCIAS SOBRE BANCOS DE SEMILLAS DESDE UN ENFOQUE CULTURAL Y ECONÓMICO CONVERSATORIO EN LINEA SOBRE**

En el marco de los proyectos EUROCLIMA+ IHCAFE y SOTZ'IL realizaron el 7 de diciembre el Webinar: BANCO DE SEMILLAS, según sus experiencias de trabajo en los proyectos: Paisajes Cafetaleros Resilientes implementado por IHCAFE Y el proyecto Fortalecimiento de sistemas indígenas de producción sostenible de alimentos, como medidas resilientes al cambio climático en Centroamérica ejecutado por Sotz'il.

El conversatorio tuvo como objetivo compartir experiencias sobre bancos de semillas desde un enfoque cultural y económico y promover su importancia como base de la seguridad alimentaria, fortalecimiento de los medios de vida de las comunidades y resiliencia ante los efectos del cambio climático.

Las ponencias se enfocaron en mostrar como los bancos de semillas han contribuido históricamente a la soberanía alimentaria y como pueden ser motores de desarrollo y generación económica a nivel comunitario.

El Ingeniero Agrónomo Pablo Ruiz Co-Gerente de la Fundación Neumann con sede en Guatemala y egresado de la Escuela Agrícola Panamericana en Honduras, expuso la experiencia de los Bancos Semillas y como estos han apoyado al desarrollo de las comunidades. Por su parte Juan Cusanero Elías, Agro ecólogo e Ingeniero Ambiental experto en conocimientos tradicionales enfocó su presentación en los sistemas de bancos de semillas que los pueblos indígenas han realizado históricamente y como estos han sido una alternativa para la soberanía alimentaria.

Gabriela Jiménez coordinadora del Proyecto Paisajes Cafetaleros Resilientes, fue la moderadora del evento quien finalizó expresando como conclusión que los Bancos de Semillas son base de la soberanía alimentaria, la economía comunitaria y la conservación de especies e la región.